



SCJN manda mensaje previo a reforma al Poder Judicial de AMLO: “Un poder no debe decidir sobre otros”

AMLO presentará este 5 de febrero una iniciativa para reformar al PJF; expertos advierten un riesgo para la estabilidad de la democracia

Por Olivia Vázquez Herrera



A un día de que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** presente una iniciativa para **reformar al Poder Judicial de la Federación (PJF)**, la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** emitió un contundente **mensaje en redes sociales** sobre la **división de poderes**.

Vale recordar que este **lunes 5 de febrero**, el mandatario dará a conocer el último paquete de **reformas constitucionales** de su sexenio, en el cual contempla -entre otras cosas- que los **jueces, ministros y magistrados sean elegidos por voto popular**, además de la **disminución de integrantes de la SCJN** y la **reducción de sueldos** de los miembros del PJF, los cuales -a decir del presidente- son superiores al suyo, lo cual contraviene a la ley.